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ACTA Nº 3 

 

Tacuarembó, 15 de febrero de 2025. 

En la ciudad de Tacuarembó, departamento de Tacuarembó, siendo la hora 10:00, en las 
instalaciones de la Junta Departamental se reúne esta Comisión con la asistencia de los 
señores ediles: 

 

Presidente Ad-HOC: Alfredo Valerio (Rivera, Partido Nacional) 

Secretario: Marisol D’Albora (Canelones, Frente Amplio) 

Vocal: Joaquin Hernández (Lavalleja, Partido Nacional) 

Vocal: Andrea Rizzo (Florida, Partido Nacional) 

Vocal: Hugo Olascoaga (Lavalleja, Partido Nacional) 

Coordinador: Santiago Icasuriaga (Durazno, Partido Nacional) 

 

Vocero de la Comisión:  

 

Informe: 

1.  Habiendo revisado la temática constatamos que no han ingresado asuntos nuevos a la 
comisión y tampoco contamos con visitas programadas. 

 

2. Se reitera solicitud a la Mesa Permanente sobre información referente al Presupuesto del 
Congreso Nacional de ediles enviado al Tribunal de Cuentas de la República, además de los 
documentos ya existentes sobre reglamentación de gastos y reintegros, reglamentos afines 
a los presupuestos y a la hacienda de la institución.  

 

3. Esta comisión sugiere a la Mesa Permanente para la próxima reunión de Hacienda y 
Cuentas se invite al Director/a de Hacienda o referente en la materia del departamento en 
el que se realice el CNE. 

  

4. Se vuelve a solicitar información que realizo esta comisión en acta numero 8 realizada en 
el departamento de Durazno al planteo de como bajar el IVA a los productos  para  celiacos 
y diabéticos . Este planteo fue analizado y elevado a Cámara de Diputados.  

Concretamente solicitamos a la secretaria se recabe información respecto del proyecto en si 
y sus eventuales aprobaciones en cada cámara oficiando a la Cámara de Senadores. 
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No habiendo más temas para tratar, se da por finalizada la reunión. 

 

 

__________________                                         ___________________ 

              Marisol D’Albora                                                     Alfredo Valerio 

                  Secretaria                                                        Presidente Ad-Hoc 

 

 


